



# チーム佐川 監督メッセージ

No.74

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

## 「真実に興味をもつことの大切さ」

ビル・ゲイツ氏はマイクロソフトを創業し、パソコンの基本ソフト「Windows」を開発した世界の大富豪で、今は慈善事業として新型コロナワクチンを途上国に供給する支援を行ったり、投資事業として蓄電池など地球温暖化対策の技術開発に資金を提供したり、地球規模で活躍されている方です。そのゲイツ氏が日本経済新聞（R3.2.18）に意見を述べた記事を読みました。インターネット上で新型コロナウイルスをめぐるゲイツ氏の陰謀論や地球温暖化をめぐる偽情報が横行している状況に対し、「人々が、バカな陰謀論

より真実に興味を持つようにしなければならない。我々は偽情報に人々が興味を持つというSNS現象について、ややナイーブだったのかもしれない。」とコメントされていました。コロナやワクチン接種に関する情報もしかり、その他の色々な情報についても、その情報が真実なのかどうかを見究めることがより大切な時代になっています。世の中には情報があふれています。町民の皆さんが、偽情報に惑わされないよう、役場として見極めをし、情報提供をしていきたいと考えています。

チーム佐川 監督 堀見和道（町長）

〇月〇日晴れ  
堀見和道

